

Des membres de la Garde Nationale des États-Unis sont déployés à la frontière avec le Mexique



Washington, 11 avril (RHC)- Des médias étasuniens ont signalé que des membres de la Garde Nationale de ce pays ont été déployés à la frontière avec le Mexique pour empêcher l'entrée d'immigrants illégaux.

Le Texas, l'Arizona et le Nouveau Mexique, des états du Sud, ont annoncé l'envoi de presque 1 600 membres de cette force militaire à la frontière avec le Mexique.

La Californie est le seul état des États-Unis frontalier avec le Mexique qui s'est abstenu de participer à cette campagne impulsée par le président Donald Trump.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/159659-des-membres-de-la-garde-nationale-des-etats-unis-sont-deployes-a-la-frontiere-avec-le-mexique>



Radio Habana Cuba